
 

 

VERBALE N.10 DEL COMITATO DEI GENITORI 

DELL’I.C. Via Cassia 1694 Roma 

 

 

 

Il giorno  27 Gennaio 2016 alle ore 17.00, si riunisce, nei locali del plesso B.Buozzi 
dell’I.C. Via Cassia 1694, il Comitato dei Genitori con la presenza di circa 30 genitori con 
la seguente rappresentanza: 
 
- Rappresentanza del Consiglio d' Istituto 
Vincenzo Cocchiarale, Marco Marzuolo. 
 
- Rappresentanza della Scuola dell'Infanzia 
Noemi Brescia Sez.F. 
 
- Rappresentanza della Scuola Primaria 
Irene Fascetti IC, Bondarchuk Irena ID, Costagliola D’Abele Denise IIC, Morelli Giorgia IID, 
Chiara Foschini IIIB, Valentini Flavia IVB,  Nadia Ruani IU e IIU, Carboni Ylenia IIIU, 
Barbara Colasanti IVU, Cassioli Elena VU. 
 
- Rappresentanza della Scuola Secondaria 
Pierini Francesca IB, Oliveri Stefania IIB, Cocchiarale Vincenzo ID, Morelli Giorgia ID, 
Caputo Marisa IID, Monforte Ivano IIF, Tracanna Tiziana IIF. 
 
per discutere sul seguente Ordine del Giorno: 
 

1) Approvazione modifiche Statuto 
 

2) Destinazione fondi mercatino 
 

3) Varie ed eventuali 
 
 

 
1. Approvazione modifiche Statuto. 
 

Il Presidente Vincenzo Cocchiarale apre la seduta e legge all’Assemblea i punti dello 
Statuto del Comitato Genitori che sono stati modificati, integrati e revisionati. 
Segue un breve dibattito in cui il Presidente dà la parola ai partecipanti e li invita a fare 
ulteriori proposte di miglioramento o cambiamento.  
Lo Statuto, di cui si allega copia, viene approvato all’unanimità. 
Il Presidente introduce la possibilità di creare una associazione culturale da parte dei 
genitori che faccia capo al Comitato Genitori, che possa promuovere anche altre iniziative, 
utili al reperimento di fondi da destinare alla scuola, come ad esempio corsi specifici di 
recupero per gli alunni che ne necessitano, o attività sportive e/o culturali.  
Si decide di valutare e verificare la fattibilità dell’associazione, i relativi costi, la volontà e 
disponibilità di alcuni dei partecipanti all’Assemblea che si sono dichiarati interessati a 
farne parte e a sostenerne l’impegno, nella prossima seduta.  
 
 



 
2. Destinazione fondi mercatino. 

 
L'assemblea riceve il consuntivo del ricavato del mercatino di Natale che si è tenuto nei 
plessi di S. Isidoro, Buozzi/ Tomassetti ed Isola Farnese nei giorni precedenti le vacanze di 
Natale. 
 
Nella sede di Sant'Isidoro sono stati raccolti 470,00 € 
Nella sede di Isola Farnese sono stati raccolti 760,00€ 
Nella sede di Tomassetti/Buozzi sono stati raccolti 1.423,00€ 
 
Per un totale di 2.653,00€. 
 
Il Presidente informa l’Assemblea di aver ricevuto comunicazione firmata dai 
rappresentanti del plesso di Isola Farnese, in allegato, con la quale, in accordo con la 
referente di Isola Farnese, la Maestra Annamaria Cavallari, informano il Comitato Genitori  
che intendono utilizzare i fondi raccolti per l’acquisto della seguente attrezzatura 
necessaria alla scuola: 
PENSILINA PER LA PORTA D’INGRESSO; ARMADI; TELECOMANDI UNIVERSALI. 
 
 Analoga intenzione è stata espressa, telefonicamente al Presidente, dai rappresentanti 
del plesso di S.Isidoro, che vorrebbero utilizzare i fondi per pavimentare una parte del 
giardino. 
 
I fondi raccolti nella sede di Buozzi/Tomassetti, invece, si propone di destinarli all'acquisto 
di: 
1 condizionatore e 1 termoconvettore per la classe IVB (in allegato modelli e prezzi) per un 
importo di circa 600€, un nuovo impianto audio per la scuola per circa 623.00€, e  su 
richiesta di alcuni genitori presenti,  il finanziamento di un nuovo mercatino di Pasqua per 
circa 200,00€, per il quale si chiederà autorizzazione alla scuola nel prossimo Consiglio 
d’Istituto. 
 
Il Presidente prendendo atto della situazione e in base all'attuazione del nuovo Statuto,  
invita i  genitori a candidarsi come referenti di plesso responsabili dei fondi, delle spese e 
dei giustificativi da portare all’assemblea.  
 

Si candidano i seguenti genitori: 
 
la signora Barbara Colasanti, classe IVU,  per la sede di Isola Farnese; 
 
la signora Manuela Palmaccio, sez. A,  per la sede di Sant'Isidoro; 
 
la signora Giorgia Morelli, classe IID, per la sede di Tomassetti; 
 
 il signor Marco Marzuolo, consigliere d’istituto  per la sede di B. Buozzi;   
 
L’assemblea approva all’unanimità la loro candidatura. 
 
Si nominano, inoltre, i responsabili del mercatino per la sede Tomassetti/Buozzi Giorgia 
Morelli e Stefania Oliveri cui si affidano i fondi per il rifinanziamento di 200,00€ che 
accettano. 
Si affida, infine, la somma di 600,00€ per l'acquisto del condizionatore e del 



termoconvettore alla signora  Valentini Flavia rappresentante della IV B. 
 
 

3. Varie ed eventuali  
 

La rappresentante della ID primaria, Irena Bondarciuk, sottopone all’attenzione 
dell’Assemblea la situazione della classe, in cui c’è stato l’avvicendamento di 7 maestre 
dall’inizio della scuola a settembre fino ad adesso.  
Ciò ha causato una notevole discontinuità nella didattica e molta preoccupazione nei 
genitori dei bambini e, quindi, chiede al comitato di farsi promotore della istanza in 
Consiglio di Istituto, affinchè la dirigenza scolastica si adoperi per far rimanere almeno fino 
a giugno le attuali maestre. 
Si ripropone, infine, il problema dell'igiene e dell’efficienza dei bagni e della vigilanza del 
personale sul loro corretto uso da parte dei bambini sia nel plesso Buozzi che Tomassetti.  

 
Non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude il verbale alle ore 19.20. --
-- 
 
 
 

Il Presidente          Il Segretario f.f. 
(Vincenzo COCCHIARALE)       (Irene FASCETTI) 

  
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


